

Jeudi 15 mars 2012

Un gardien de la paix d'Argenteuil décoré de la médaille du courage



C'est avec plaisir que j'ai assisté à la remise de la médaille du courage à Madame Chloé LE FLEUR, Gardien de la Paix au commissariat d'Argenteuil. Celle-ci lui a été remise par madame Roselyne Bachelot, Ministre, lors de sa venue à la Préfecture de Cergy. Madame Le Fleur a participé avec courage à la libération des personnes prises en otage lors du hold up d'août dernier concernant la poste de la rue Kléber à #Argenteuil. Elle a également participé à l'arrestation des personnes concernées.

Au cours de cette cérémonie qui se déroulait le 8 mars, "journée de la femme", Madame Bachelot ont également décorées plusieurs femmes méritantes: gendarmes, sapeurs pompiers du val d'Oise (je n'ai pas féminisé les noms de métiers, sachant qu'il y a controverses et contradictions à ce sujet...)

#Philippe Métézeau

Share

Plus

[Email](#)

[Lien](#)

[Imprimer](#)

Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) - [C.G.U.](#) - [SIGNALER UN ABUS](#) - [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)